

HOMMAGE À ANDRÉ M. GUILLEMETTE

Le collègue André M. Guillemette, o.p., un des grands artisans du développement des activités en service social, est décédé le 30 août 1986 après une longue et fructueuse carrière. Vivement intéressé par les activités de l'École de service social des Sœurs du Bon Conseil, il se joint à l'École de relations industrielles de l'Université où il anime le secteur de service social proprement dit. L'influence qu'il y exerce amène l'Université à créer l'École de service social dont il assume la direction de 1948 à 1970.

Le Père Guillemette, homme d'idées et homme d'action, contribue directement à la création, au début des années '60, de l'Institut de gérontologie de l'Université de Montréal, structure nettement avant-gardiste pour l'époque. Membre de la Commission royale d'enquête, présidée par M. Claude Castonguay, il contribue d'une façon remarquable à la mise au point de la formule qui a conduit à la création des CLSC. Pionnier, inspirateur et prestigieux animateur, il a laissé une marque indélébile dans le secteur auquel il a consacré sa vie.

Voir aussi.